

# VICKYROY

Regional Vice President, Region 6c

## ABOUT ME

Hello everyone,

I am the Job Evaluation Assistant in the Research, Job Evaluation and Health & Safety Branch. I've been with CUPE for six years and have found a supportive and committed team to work with. I'm also the mother of a very active toddler and really enjoy being active.

In my job, I take part in very important discussions on gender equality and the recognition of hard work. I'm also the clerical assistant for the National Committee of Young Workers and the Artificial Intelligence Working Group. I think this work has taught me passion, integrity and a forward-looking attitude that can be useful in representing COPE491 members.



My interest in union activism began the first time I attended the National Convention and felt the power of people's voices to create change. I was also lucky enough to attend the Canadian Health Coalition rally in February, where I saw how solidarity can make you feel part of a larger whole.

I'm taking this big step into the union movement so that I can help create a healthier and safer working environment. I know that our union can sometimes feel under-represented, and I'd love to contribute to that change.

When we fight, we win.

Thank you for your support.



# VICKYROY

Vice-présidente régional, région 6c

## À PROPOS DE MOI

Bonjour à vous!

Je suis l'adjointe en évaluation des emplois dans le département de la recherche, de l'évaluation des emplois et de la santé et de la sécurité. Je travaille au SCFP depuis six ans et j'ai trouvé une équipe qui me soutient et avec laquelle je me sens engagée. Je suis également la mère d'un petit garçon très actif et j'aime vraiment aussi être active. Dans mon travail, je participe à des discussions très importantes sur l'égalité des genres et la reconnaissance du travail effectué. Je suis également assistante administrative pour le Comité national des jeunes travailleurs/travailleuses et pour le groupe de travail sur l'intelligence artificielle. Je pense que ce travail m'a appris la passion, l'intégrité et une attitude visionnaire qui peuvent être utiles pour représenter les membres du SEPB491.



Mon intérêt pour le militantisme syndical a commencé la première fois que j'ai participé au congrès national et que j'ai senti le pouvoir de la voix des gens pour créer un changement. J'ai également eu la chance d'assister au rassemblement de la Coalition canadienne de la santé en février, où j'ai pu voir comment la solidarité peut nous donner l'impression de faire partie d'un ensemble plus important. Je fais ce grand pas dans le mouvement syndical pour pouvoir contribuer à créer un environnement de travail plus favorable à la santé et à la sécurité. Je sais que notre syndicat peut parfois se sentir sous-représenté, et j'aimerais contribuer à ce changement.

Quand nous luttons, nous gagnons.  
Je vous remercie de votre soutien.

